

Convocan en Perú a marchar contra la candidata presidencial Keiko Fujimori



Lima, 15 mar (RHC) Representantes de los colectivos civiles Dignidad y no a Keiko convocaron a una movilización este martes en Lima contra la candidata a la presidencia de Perú, Keiko Fujimori, quien lidera las encuestas para las próximas elecciones del 10 de abril venidero.

Representantes de esas agrupaciones sociales advirtieron que la aspirante por el partido Fuerza Popular podría realizar en corto plazo montajes de escenas violentas y atentados contra la integridad de sus líderes, para culpar al gobierno de Ollanta Humala y a otros grupos políticos rivales.

Previamente, demandaron ambos grupos la exclusión de Keiko Fujimori del proceso electoral por las denuncias en su contra por entregar dinero a los asistentes a sus actos políticos.

Asimismo convocaron a una manifestación nacional para el 5 de abril venidero, cuando se cumplen 24 años del autogolpe de Estado efectuado por su padre, Alberto Fujimori, quien cumple una condena de 25 años de cárcel por crímenes de lesa humanidad y delitos de corrupción.

También se divulgó de una huelga general contra las altas tarifas de los servicios públicos que cumplió siete días en la ciudad amazónica peruana de Pucallpa, al margen de la contienda por las elecciones del 10 de abril próximo.

La paralización demanda la rebaja de las altas tarifas de los servicios de electricidad y agua potable en esa urbe selvática, ubicada a 780 kilómetros al este de Lima y capital de la región Ucayali fronteriza con Brasil.

Mientras el resto del país y sobre todo en Lima, los medios de comunicación, los candidatos y los electores, están dedicados al proselitismo electoral, en Pucallpa el agua y la energía eléctrica y lo caro que cuestan son la prioridad.

La protesta de Pucallpa rompe una regla tácita o tradición según la cual durante los procesos electorales las tensiones sociales se canalizan en la competencia por los votos.

Las marchas de protesta exigiendo atención de las autoridades se suceden a diario, con recurrentes disturbios que no han generado saldos lamentables como los registrados en otros conflictos sociales.

Los dirigentes de la huelga sumaron el apoyo de los servicios de taxi-motocicletas y de transporte pesado, lo que agudizó la inactividad, y advirtieron que radicalizarán la protesta ante lo que consideran indiferencia gubernamental.

Las movilizaciones se intensificaron ayer como reacción ante la convocatoria gubernamental a un diálogo, para el 22 de marzo, lo que fue rechazado por los huelguistas, que exigen iniciar de inmediato las conversaciones.

Pucallpa quedó también al margen del inicio, ayer, del curso escolar de 2016, pues la dirección regional de Educación postergó el inicio de clases con el fin expreso de proteger la integridad física de los 148 mil colegiales, en caso de una posible conmoción social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87367-convocan-en-peru-a-marchar-contra-la-candidata-presidencial-keiko-fujimori>



Radio Habana Cuba